



A l'occasion des 50 ans de SOS Villages d'Enfants Monde,  
six personnalités partagent un beau message d'anniversaire  
© SOSVEM

De gauche à droite :  
Pascal Schumacher, Désirée Nosbusch, Tommy Schlessler,  
Mariette Zenners, Roby Langers, David Goldrake.

Luxembourg, le 25 juin 2024

## **Les 50 ans de SOS Villages d'Enfants Monde** **Six clips vidéo par six ambassadrices et ambassadeurs SOS**

SOS Villages d'Enfants Monde a 50 ans et cet anniversaire est célébré par toutes celles et tous ceux qui, d'une manière ou d'une autre, sont mobilisé.e.s à ses côtés pour faire avancer la cause des enfants. Parmi eux, les ambassadrices et ambassadeurs SOS, personnalités du monde de la scène, des médias et du sport qui ont mis leur notoriété au service de ces enfants particulièrement vulnérables dans le monde, enfants sans protection, sans éducation, sans famille parfois, que SOS Villages d'Enfants Monde soutient aux côtés de ses associations sœurs SOS, aux quatre coins du monde.

Ils/elles sont six, tous emblématiques, qui font part de leur engagement de longue date, de la joie de la rencontre, de la qualité des échanges avec les enfants et les familles dans les villages d'enfants SOS (Afrique du Sud, Cambodge, Niger, Ouganda, Sénégal, Vietnam...), de leur satisfaction à s'impliquer pour les équipes SOS sur le terrain et avec celle qui œuvre ici, au quotidien, à la sensibilisation du plus grand nombre. Leur mobilisation a toujours été plurielle, ils et elles parrainent des enfants, participent à moult campagnes et événements solidaires, se produisent en concert ou courent le marathon de Luxembourg sous les couleurs de SOS Villages d'Enfants Monde... Et toutes et tous de dire leur volonté et leur bonheur à poursuivre cet engagement et à continuer à être un.e porte-parole de l'association.

Ces six personnalités inspirées et inspirantes - le magicien David Goldrake, l'ancien footballeur Roby Langers, l'actrice et comédienne Désirée Nosbusch, l'acteur et comédien Tommy Schlessler, le musicien et compositeur Pascal Schumacher et la journaliste et présentatrice de télévision Mariette Zenners - ont enregistré et partagent aujourd'hui un beau message d'anniversaire.

C'est ce que montrent six petits clips vidéo - réalisés par le vidéaste Andy Lamesch - qui fleuriront à un rythme hebdomadaire sur les réseaux sociaux de l'association à partir du samedi 29 juin et ce jusqu'au 10 octobre 2024, jour anniversaire de SOS Villages d'Enfants Monde qui fêtera joyeusement ses 50 ans à la Philharmonie Luxembourg, en compagnie de ses membres et de ses fidèles ami.e.s SOS.